

第3次葉山町地域福祉推進プラン（案）に対するパブリックコメントの実施結果について

NO	ページ	頂いたご意見	町の対応
1	38～40	地域の人たちがゆるく途切れずに繋がっている必要性を感じます。誰もが安心して福祉の輪のどこかに居るという関係性を作れたらいいなと思います。	地域の人たちが孤立することなく、お互いに支え合うことができる環境をつくるためにも、地域の方々や福祉団体等が協力して福祉の輪を広げていく取組みが大切だと考えています。 頂いたご意見の趣旨にそって、本プランを進行してまいります。
2	全体	災害時の避難なども、どこに要支援の方がいるのかは、変化していくものと思います。障害者、高齢者に限らず、妊産婦、学校に行っていない、引きこもりがち、病気・怪我、緊急時にパニックになりがちなど色々な方が、自分だけで頑張らなくても大丈夫と思えるような地域づくりとなるといいなと思います。	災害時に限らず日頃から地域のつながりを深め、支え合うことができる環境づくりが大事であり、障害のある方や高齢者だけでなく多様な状況にある方を支えていくためには、地域の方々をはじめ行政、福祉団体、医療機関等が連携して支援体制を構築していくことが重要と考えています。 頂いたご意見の趣旨にそって、本プランを進行してまいります。
3	42～43	福祉教育については、福祉に対する偏見をなくしていけるように理解が進むと嬉しいです。	福祉に対する偏見をなくすためには、地域社会や教育の場において、相互理解を深める取組みを進めていくことが重要と考えています。 「重点課題4 福祉教育の推進」では、具体的な取組みとして「①多様な学びや体験の機会づくり」、「②学校教育における福祉教育の推進」、「③多様な福祉の学びを支援する人材の発掘と育成」を掲げています。 頂いたご意見の趣旨にそって、本プランを進行してまいります。